



Pièces	5 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	CA7-963
Prix	990 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Explorez le charme de deux appartements exclusifs dans le pittoresque Vieux Nice. L'appartement de 47 m² vous accueille avec un salon spacieux, une salle à manger, une salle d'eau raffinée, des toilettes élégantes, une cuisine moderne et une chambre intime avec dressing, le tout complété par une somptueuse terrasse de 47 m². Le voisin de 57 m² offre une salle d'eau impeccable, un salon-salle à manger lumineux, un débarras astucieusement conçu et un balcon privé. Ces deux résidences offrent une opportunité exceptionnelle : les réunir pour créer un appartement traversant de 104 m². Imaginez ...

Explore the charm of two exclusive flats in picturesque "Vieux Nice". The 47 m² flat welcomes you with a spacious living room, dining room, refined shower room, elegant toilet, modern kitchen and intimate bedroom with dressing room, all complemented by a sumptuous 47 m² terrace. The 57 m² neighbour offers a spotless shower room, a bright living-dining room, a cleverly designed storage room and a private balcony. These two residences offer an exceptional opportunity: combine them to create a 104 m² through flat. Imagine the harmony between the comfort of 47 m² and the elegance of 57 m² for a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

